
Feuerwehr: "Nicht mehr als nötig" 

BARMSTEDT | Das Gelände der Barmstedter Feuerwache wird in diesem Jahr neu 

gepflastert. Mehr soll zunächst nicht passieren, waren sich die Politiker einig. "Wir haben 

gerade viel Geld in die neuen Rolltore gesteckt, und der Haushalt ermuntert bekanntlich 

nicht dazu, Geld auszugeben", sagte Ernst-Reimer Saß (CDU) im Bauausschuss, in dem 

über das Thema beraten wurde. Daher solle "gemacht werden, was gemacht werden 

muss, aber nicht mehr". Die Vertreter der anderen Parteien (FWB, BALL und SPD) teilten 

diese Ansicht - zumal nicht sicher sei, ob die Feuerwehr mittelfristig an der Marktstraße 

bleiben werde. Die Pflasterung - die etwa 55 000 Euro kosten wird und die Schaffung 

neuer Parkplätze einschließt - war von der Feuerwehrunfallkasse aus Sicherheitsgründen 

gefordert worden (wir berichteten). 
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